

**MÉXICO SA**  
**CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA**  
**(Exclusivo para Voces del Periodista)**

**Logro mensual, fracaso sexenal**

**Calderón: ¿“a ver a qué horas”?**

**Empleo formal: 4 millones fuera**

**LAMENTABLEMENTE**, el inquilino de Los Pinos ya no cuenta con dos de los tres tristes tigres que mes tras mes organizaban *show* mediático para presumir el “innegable avance” en materia de empleo formal. Javier Lozano y Ernesto Cordero ahora están ocupados en el fuero senatorial, ante cualquier eventualidad. A estas alturas, sólo le queda Daniel Karam para realizar tal ejercicio, y por tal razón Calderón ha optado por ser él mismo quien difunda las fatuas buenas nuevas en materia laboral.

En este sentido, el susodicho presumió que en febrero pasado se crearon 130 mil nuevos empleos formales (con registro en el IMSS) en el país, “el más alto que se tenga registro” para un periodo igual. Desde luego que no aclaró que casi **30 por ciento de esas plazas fueron eventuales**, de tal suerte que quienes las ocuparon en breve regresarán a engrosar los indicadores de desocupación. Pero ello es lo de menos, porque Calderón quería patentizar que su política laboral ha sido exitosa, según él mismo.



[civmexico\\_sa@hotmail.com](mailto:civmexico_sa@hotmail.com)